

# PELITA

## Pecah Tangis Imam Masjid Balu-Balu Pancana Saat Disambangi H. Muhammad Aras

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.PELITA.WEB.ID](http://BARRU.PELITA.WEB.ID)

Jan 16, 2023 - 22:59



*Anggota DPR RI Fraksi PPP komisi V H. Muhammad Aras, S.Pd.,M.M*

BARRU- Imam masjid kampung Balu- Balu H. Sule meneteskan air mata saat disambangi Anggota DPR RI Fraksi PPP komisi V H. Muhammad Aras, S.Pd.,M.M di dusun Cenrapole, Desa Pancana, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan. Senin (16/1/2023).

Diantara 19 rumah rusak parah akibat angin puting beliung salah satunya imam masjid Balu-Balu rata dengan tanah.

Kedatangan Anggota Komisi V DPR RI Fraksi PPP H. Muhammad Aras berkunjung meredakan kesedihan warga sekaligus menyerahkan bantuan kebutuhan dasar bagi para korban bencana Angin Puting Beliung.

"Kami sangat prihatin atas kejadian puting beliung ini. Untuk itu kami hadir sebagai wujud kepedulian kepada para korban. Dan kami sedikit bantuan untuk kebutuhan dasar, jangan dilihat dari nilainya dan semoga bermanfaat bagi para korban", ungkap Aras.



Sementara H. Sule saat bersalaman dengan H. Muhammad Aras sambil meneteskan air mata mengucapkan terima kasih atas kedatangan Anggota DPR RI Fraksi PPP.

"Terima kasih banyak atas prihatin dan kepedulian terhadap kami," ucap H. Sule sambil berdiskusi dan meneteskan air mata didepan H. Muhammad Aras yang didampingi kepala Desa Pancana M. Idris T.

Di lokasi kejadian H. Muhammad Aras langsung salurkan bantuan pribadinya didampingi pengurus nasional AMK (angkatan muda kabbah) Arizaldy Aras bersama wakil ketua pengurus pusat gerakan pemuda kabbah Hamka Anas.

H. Muhammad Aras juga menyampaikan didepan sejumlah warga yang terdampak korban puting beliung akan prioritaskan bantuan rumah layak huni di Desa Pancana terutama yang terdampak bencana puting beliung.





"Bantuan rumah layak huni kita prioritaskan di desa Pancana kabupaten Barru, karna ada beberapa korban bencana puting beliung yang cukup parah dan pak desa yang akan verifikasi sendiri yang mana nantinya akan lebih layak dapat bantuan dari program aspirasi kami," tutur H. Aras didepan kepala Desa M. Idris T bersama stafnya dan warga terdampak.

Saat berbalik haluan untuk kembali ke kediaman H. Muhammad Aras di Pekkae seorang perempuan paruh baya berteriak memanggil H. Aras namun ternyata salah satu penerima bantuan bedah rumah pada tahun 2022.

"Terima kasih bapak aji atas bantuan bedah rumah yang kami dapatkan pada tahun 2022, sehatki selalu bapak aji," ucap perempuan paruh baya saat H. Aras berada didepan masjid Balu- Balu.

Penting diketahui bahwa program bedah rumah H. Muhammad Aras di Kabupaten Barru saat ini mencapai 1464 unit dan Sesulawesi Selatan sembilan kabupaten dapil pemilihan dua sulsel sebanyak 6500 unit rumah.

(Hasyim)